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～愛知県理学療法士会会員の皆さまへ～INFORMATION
日本理学療法士協会マイページ登録内容の確認・更新のお願い
愛知県理学療法士会ではマイページ会員登録情報を照会させていただくことがあります。また、会員情報の更新がないまま
県士会からの案内が届かない・前所属先に郵送物が届いてしまう等の問い合わせをいただくことがございます。
マイページ登録内容（所属先・ご自宅住所・メールアドレス等）が最新の情報か、今一度ご確認をお願いいたします。
※システム上、愛知県士会事務局での会員情報変更は出来ません。会員登録情報に変更が生じた場合はご自身で日本理学療法士協会のマイ
ページから申請手続きを行なってください。

※郵送物について：希望郵送先(士会)の送付先を「自宅」で登録していただいている場合でも、「勤務先」へ施設代表者宛としてご案内等を
郵送する場合もございます。ご希望に添えない形になりますが、何卒ご理解を賜りますようお願いいたします。

2022年5月16日に会員マイページ専用アプリがリリースされました。「JPTAアプリ」では以下のことが可能となります。
・マイページへのオートログイン
・QRコード読取機能による研修会参加受付
・協会・士会からのお知らせをプッシュ通知で受信
各種異動のWeb申請等の会員管理や士会・学会主催研修会の参加受付は、
会員マイページおよび会員専用アプリを利用しています。
App Store、Google Playよりインストールをお願いします。

ご所属先が変更になった方は速やかに異動申請手続きを行ってください。

※所属施設が移転した場合：変更後の郵便番号と施設住所を日本理学療法士協会へお知らせください。
※施設名・電話番号・FAX番号等は施設会員代表者の方にてマイページより変更可能です。

所属先 ( 勤務先 )

会員向けの情報をメール通信にて配信しております。またオンライン研修会の参加方法案内等を
メールでお送りする機会も増えておりますのでメールアドレスのご登録をお願いいたします。
※携帯電話のメールアドレスをご登録の方：ファイル受信が可能なアドレスに変更していいただくことを推奨し
ております。

メールアドレス

施設代表者を変更する場合は、現施設代表者の方のマイページから手続きが必要です。

※施設宛の郵送物の宛名は施設代表者の方になりますので予めご了承ください。

施設代表者変更
マイページ 登録内容の変更・確認 施設情報管理

マイページ 登録内容の変更・確認 本人情報の確認・更新 主たる所属先変更

日本理学療法士協会メンバーアプリ（JPTAアプリ）インストールのお願い

「クレジットカード決済」または「口座振替」
※マイページから随時変更可能です。
※2022年４月より楽天カード以外のクレジットカード（VISA、master card、JCB、AMERICAN EXPRESS、
Diners Club）も利用可能になりました。

会費納入方法

会員動向

令和6年  9月  1日

令和6年12月31日 

会員所属施設数

県外異動

総会員数

1,091施設

5,971名  (令和6年12月31日現在）

他県→愛知県　23名
愛知県→他県   10名

　　　31名
12名
47名
30名

〜

　鈴木重行先生、山本佳司先
生受賞おめでとうございます。
　これから士会ニュースは電子

版のみ発行になります。今後も会員の皆さんに
有益な情報をお届けできればと思います。今後
も士会ニュースをご愛読ください。

編集
後記

広報部　部長　後藤 亮吉
新 入 会
復　　会
休　　会
退　　会

参考：公益社団法人日本理学療法士協会ホームページ
＞各種手続き＞勤務先・自宅住所・氏名等の変更
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Report

上記テーマで当会代表理事が日本理学療法士協会 斉藤会長に対談形式で
お話を伺いました。

三宅代表理事 よく30代後半か
ら40代ぐらいの方から「理学療
法士は歴史的に50年経っている
けれど、制度法律はほぼ変わって
ないので難しいのではないです

か？」という問いがありますが、斉
藤会長はどう感じますか？

斉藤会長 ちょっと厳しい言い方を
すると、それで諦めているなら、制

度に振り回されて生きてくださいと
いうことですね。ただし、本当に、
いろいろなところで理学療法士が
望まれているということをみなさ
んに自覚してほしいですね。

三宅代表理事 斉藤会長、本日はよ
ろしくお願いいたします。
ちょうど2025年ぐらいから理学
療法士そのものの需要と供給のバ
ランスが逆転する傾向にあると言
われています。地域の中でも理学
療法士が周知をされてきたものの、

国民や愛知県民の方のかゆいとこ
ろに手が届くのかというところにつ
いてはまだ届いていない部分もあ
ります。
愛知県理学療法士会で、教育体制
を充実させ風通しのいい組織を
作っていきたいと思っています。前
任の代表理事から現職を引き継い
だとき、個性を生かして目的に向
かって力が発揮できる良いチームを
作ろうという思いから「Withの精
神」という言葉を私自身のキャッチ
コピーとしました。愛知県理学療法
士会があることで県内の理学療法
士の仕事がどんどん発展していけ
るように進めたいと思っています。
そのため協会との連携はとても重
要だと考えています。理学療法士は
全国にいます。それぞれの県士会で
地域の特性はあると思いますが、同
じ理学療法士が作る団体の目的は
大きく変わってはいけないと思って

います。変わってはいけない根幹の
部分を示すところが協会というふう
に認識しています。協会と各県士会
の間に上下関係は無く、各都道府
県士会が花でその幹が協会だとい
う認識でいます。この点については
いかがでしょうか？

斉藤会長 私が30代の時に比べ
ると、理学療法士の人数が増え、年
代も幅広くなり、職域も広くなってい
ます。三宅代表理事が個性を生か
すとおっしゃっていましたが、お互い
がリスペクトするような業界文化に
していかないと、うまくいかないの
ではないかと思っていました。
理学療法士の固有の技術というか
核となる技術というのは定めなくて
はいけないと思うのですが、世界理
学療法士連盟が言っているような
アセスメントみたいなところがき
ちっとできて、動きとか生活の残存
機能をちゃんと見定めて、その予後
の見通しがちゃんと立てられるとい
うところが、おそらく他の職種との
違いになってくるだろうと思って
います。

理学療法士の学校で教わったよう
な一般的なプロセスをきちっとやっ
ていればですが、私はそれが世の中
の一番の強みだと思っています。実
は自分たちが気づいていないけれ
ど、他分野や多領域や多職種がそ
こへ投資をしてくれているというこ
とを理解していくことで職域がもっ
と広がるのではないかと思っていま
す。社会課題とかニーズに即して
我々がどんどんコミットしていくこと
によって、結果的に私たちの働く場
所とか職域というのは確保される
のではないかなとは思っています。
日本理学療法士協会としては、国の
中のいろんな制度設計とか、道をこ
じ開けるのが協会の仕事だと私は
思っています。そして、協会がお示し
したいくつかのチャンネルをそれぞ
れの都道府県士会が実情に応じて
実施していくというのが一つのモデ
ルです。
一方で、愛知県の皆さんからこうい
うところをこじ開けてほしいという
のもあってもいいのではないかなと
思っています。でも、そのこじ開けて
ほしいというのは、なにか特別な技
術とか考えではなく、普遍的な理学
療法の理念とか考え方があれば十
分だと私は思っています。普遍的な
ものは何かというと、繰り返しにな
りますが、障害をちゃんと同定をし
て、残存機能とか予備力をちゃんと
見極めて、それを最大化していくス
キルが大事だと思います。それがあ
れば、その後の多職種連携や交渉
力などは、そんなに大きな問題では
ないかなと私は思います。
愛知県理学療法士会が進んでいる
方向性は全く間違ってないと思いま
す。ただ、いかに会員にリーチするか
というのが難しいというのは協会も
一緒です。

三宅代表理事 協会の方から発信
される情報や、様々な会員へのアン
ケート結果というのは大変役に立っ
ています。
提示されたチャンネルをチョイスす
るためには、やっぱり常に士会も準
備していないと、アンテナを立てて
アイドリングをしておかないといけ
ないなとお話をお伺いして改めて感
じました。

斉藤会長 付け足すと、協会としてグ
ランドデザインをホームページに掲
載しています。中長期計画というの
を作ったので、それをいろいろ見て
いただけると、愛知県理学療法士
会も参考になるかなと思います。そ
れから、職域広げることについて、
意見は一致していますが、既存の職
域を軽視しているようなイメージの
職域の広げ方はちょっと良くないな
と思っています。病院とか施設で働
く、保険制度下で働く理学療法士
がいないと、もっとひどいことに
なってしまうので、そこの部分はちゃ

んと固めた上で職域を広げなくて
はいけないんだろうなと思っていま
す。詳しく存じ上げないのですが、愛
知県も理学療法士の数が増えてき
た中で、他の職種は足りないという
状況になっているのですよね。若い
人材が余っているかもしれないとい
うのは理学療法士だけだと思って
います。
理学療法を教わった方が国民に広
がれば広がるほど多分寝たきりの
方は減ると思っています。つまり、理
学療法士という学びをした人をたく
さん作ることは決して無駄ではな
いよということです。一般的である
のかわかりませんけれど、私が思う
のは職域を広げるには、制度を作
る側にもどんどん人を送り込んだ
方がいいと思います。愛知県の理
学療法士の場合は、会員がたくさん
いらっしゃるし、たくさんの優秀な
大学があるので、士会が主導して行
政に人材を送り込むような計画的
な人材育成という発想もあるかな
と思っています。

愛知県理学療法士会
代表理事

三宅 わか子

日本理学療法士協会
会 長

斉藤 秀之
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熊谷 泰臣
副代表理事

斉藤会長から愛知県理学療法士会会員へのメッセージ

Report

愛知県理学療法士会の皆様、いつ
もお世話になっています。三宅代
表理事をはじめ、日頃から本協会
の活動に様々ご理解賜っておりま
す。感謝申し上げたいと思います。
愛知県は日本の中心の位置で、こ
れからますます人口も増えるとい
うふうに聞いており、当然格差は
ありますが、愛知県理学療法士会
の活動は先んじていることもたく
さんありますし、協会が真似しなく
てはいけないこともたくさんある
ような士会であるということをま
ず皆様に分かっていただきたいな
と思います。
もう一方で、私が理学療士になっ
てからこれほど注目を浴びている
時期はないと思います。それは医
師会からも言われましたけれど
も、皆様が皆様の所属している場
所でしっかりと理学療法を提供し
ていることが評価されているから
です。そのことにぜひ自信を持って
いただいて小さくまとまらず自分た
ちの職場でやっていることを、視
界の中でどんどん横展開していく

とか、社会に発信するような大き
な視野で、これから活動いただけ
ることをお願い申し上げたいなと
思います。
現在、皆様の活動のおかげで理学
療法のステータスについて中央に
て声を聞くようになっています。引
き続き自信を持って日々の活動に
取り組んでいただくとともに、同職
種の仲間とともに、365日のうち１

日でも士会の活動をしてもらうだ
けで、とてもすごい力になると思い
ます。そういう視点で、みんなで太
い矢になるように活動いただくこ
とをお願い申し上げ、ぜひ日本の真
ん中にある愛知県が日本のモデル
になるようなことを夢見て、今日の
最後のメッセージに変えさせてい
ただきたいと思います。今後ともよ
ろしくお願いいたします。

三宅代表理事 よく30代後半か
ら40代ぐらいの方から「理学療
法士は歴史的に50年経っている
けれど、制度法律はほぼ変わって
ないので難しいのではないです

か？」という問いがありますが、斉
藤会長はどう感じますか？

斉藤会長 ちょっと厳しい言い方を
すると、それで諦めているなら、制

度に振り回されて生きてくださいと
いうことですね。ただし、本当に、
いろいろなところで理学療法士が
望まれているということをみなさ
んに自覚してほしいですね。

Representative discussi� × 

     The fut�e of physical th�apists

　はじめに、令和6年能登半島地
震・令和6年奥能登豪雨で被災さ
れた皆様にお見舞い申し上げま
す。日頃から愛知県理学療法士会
の活動に、ご理解ご協力を賜り、
厚くお礼申し上げます。
　2025年度を迎えるにあたり、
2024年度の士会事業を振り返り
まして、新規の事業について、ご報
告させていただきます。
　2024年度の新規事業の中に
名古屋市からの愛知県理学療法
士会を窓口とする委託事業で、介
護予防・地域支援サービス事業の
中の短期集中予防型訪問サービ
スが2024年10月から始まりまし
た。開始にあたりましては、作業
療法士、言語聴覚士を含むそれぞ
れの会員を対象とした研修会を
開催し終了された方に、お願いす
る事としております。この事業は、
高齢化率の問題から、介護予防の
推進によって、要介護・要支援に
至らない高齢者の増加となり、そ
こに対しての効果的なマネジメン
トと自立支援に向けたサービス・
活動を実施する必要性から開始
に至ったものと考えます。
　概要は、実施時間は1時間、実
施回数は4週間で1回（最初の4週
間は2回）実施機関が12週間と
なっております。

　実際に訪問した方は、大腿骨骨
幹部骨折の退院後１ヶ月程度経過
した女性の方でした。介護保険
サービスの利用はなく、文化教室
で先生の仕事をされており、社会
参加をされている中で、動作時の
痛みの緩和と転倒の予防が目標
となりました。痛みもあることで、
転倒に対する注意もされておりま
した。改善とともに、自信が戻って
きた時こそ、注意が必要になるこ
とをお伝えし、理解を得て終了し
ました。終了後についてはケアマ
ネジャーにも報告と相談で、フォ
ローができる体制を整えて頂ける
ことになりました。
　社会活動を継続されている方
の転倒予防について、制度の活用
方法を考える機会となり、理学療
法士であることで、転倒の危険因
子を生活の状況から個別に予測
をして、伝えることの重要性を改
めて実感致しました。
　これからの時代に向けて、生活
をみて、話をして提案をしていくこ
との必要性を感じました。今後と
も新規の事業が出てくると思いま
すが、これまで通りご協力頂きま
すよう、お願い申し上げます。

2024年度の愛知県理学療法士会
事業について

副
代
表
理
事

　
メ
ッ
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ー
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THE AICH PHYSICAL THERAPY ASSOCIATION 

10月 １日㈫ 理事会打ち合わせ
10月 ２日㈬ 犬飼明佳氏を励ます会　
10月 5日㈯ チャレンジドフェア
10月 5日㈯ （公社）愛知県栄養士会研修会　講師
10月 14日㈪ 理事懇談会
10月 15日㈫ 熊田裕通氏出陣式
10月 18日㈮ 工藤彰三氏演説会
10月 24日㈭ 愛知県理学療法士会中間監査
10月 28日㈪ 愛知県介護予防市町村支援事業　アドバイザー会議
11月 1日㈮ 名古屋市リハビリテーション専門職支援センター情報交換
11月 2日㈯ 第１回あいち福祉用具ケア研修会（職能局介護保険事業部）
11月 5日㈫ 東三河タウンミーティング

11月 9日㈯ 2024年度職域別管理者ワークショップ（回復期）
11月 12日㈫ 大塚耕平氏　市長選候補来訪（事務局）
11月 19日㈫ 賛助会員打合せ
11月 25日㈪ 愛知県介護予防市町村支援事業　アドバイザー会議
11月 26日㈫ 職能局管理業務部　５団体会議
11月 27日㈬ 社会局小児地域保健部　チャレンジドフェア会議
12月 1日㈰ 令和6年度介護予防指導者育成事業全体会
12月 2日㈪ 愛知県三団体協議会
12月 5日㈭ 愛知県保健事業と介護予防の一体的実施研修会
12月 20日㈮ 田中まさし政策懇談会
12月 23日㈪ 愛知県介護予防市町村支援事業　アドバイザー会議
12月 24日㈫ 愛知県介護予防市町村支援事業　アドバイザー派遣

会務記録（副代表理事）

TOP
MESSAGE

2025.2
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このコーナーでは、愛知県内で長年理学療法士として活躍されてきた方を
ご紹介していきます。第14回は、水谷正人先生（名古屋セントラル病院）を
ご紹介します。Expert

PT
エキスパート

柔道を続けているのですが、高校時代、後輩が糖尿病で注射を打ちながら試合に出
ていました。私より強かったのですが、体調が悪くなると動けないという状況でし
た。なにかサポ－トができないかと思っていました。大学卒業後、社会人になり、阪神
大震災にあい、職業を変える時に、高校時代のことを思い出し、柔道やスポ－ツに関
するサポ－トができないかと思い、理学療法士を目指しました。

理学療法士を目指したきっかけは？理学療法士を目指したきっかけは？理学療法士を目指したきっかけは？Q1

スポ－ツ（柔道が中心ですが健常者、障害者ともに）・糖尿病などで困っている方を
サポートすることを続けています。行政や各種団体と関わる機会が増え、できること
が増えてきました。昨年10月に愛知県柔道連盟主催で障害者柔道フェスティバル
を企画し、視覚・知的障害者と健常者が試合と練習をしたのですが、パリパラの優勝
者の瀬戸選手も試合に出てくれたり、パリオリ優勝の中井選手も応援コメントくれ
たり、中京大学が無償で会場を貸してくれたり、メディアも入ったりとても有意義な
時間でした。熱意で人が動くのを実感し、人の輪に感謝しています。糖尿病について
は愛知県内で糖尿病の啓蒙活動を行うPTの有志5人が集まり、濱島先生を中心に
ATP会を作り活動しています。濱島先生・竹谷先生・石黒先生・三浦先生、皆優秀
で学ばせてもらっています。糖尿病の運動療法を啓蒙するため、活動を広げてゆきた
いと思っています。

これまでご経験で、特に注力されてきたこと、
特に思い出に残っていることをお聞かせください。
これまでご経験で、特に注力されてきたこと、
特に思い出に残っていることをお聞かせください。
これまでご経験で、特に注力されてきたこと、
特に思い出に残っていることをお聞かせください。

Q2

継続して、上記続けていきたいです。障害者と健常者・糖尿病を始めとする病気の方
が共生できる社会及びスポ－ツ環境の構築を目指します。

今後の目標について教えてください。今後の目標について教えてください。今後の目標について教えてください。Q3

たくさんチャレンジをして、失敗も成功も体験して、経験を積んでいってください。
熱意をもってやっていると、助けてくれたり協力してくれたりしてくれる人はでて
きます。

後輩に向けてメッセージをお願いいたします。後輩に向けてメッセージをお願いいたします。後輩に向けてメッセージをお願いいたします。Q4

vol.14

医療法人徳洲会
名古屋徳洲会総合病

院

（入職 1年目）
秋山千亜美

水谷 正人
vol.14

入職して1年目…  新人理学療法士の“今の声”を紹介します！

GOGO!新人理学療法士GOGO!新人理学療法士
QI

訪問介護の事業所の管理者をしている母から医療の他職種について話を聞
いていた時に、理学療法士に興味を持ったのがきっかけです。

理学療法士を目指したきっかけは？

Q2
学生生活の中で一番の思い出は、国家試験に向けて
友達と協力し合っていた毎日です。
国試勉強は正直大変で、挫けそうになった時もありま
したが、みんなで助け合い ·励まし合いながら取り組
んでいました。それが、今となっては一番の思い出に
なっています。

学校生活の中で一番の思い出は？

Q3

働く中で感じるやりがいは、患者様一人一人の方向性
を他職種・PTの先輩方と考えその方向性に向けてア
プローチを実施している時です。まだ方向性を検討す
ることは難しく、知識も経験も少ないため苦戦してい
ますが、先輩方に助けて頂きながら取り組んでいます。

働く中で感じるやりがいと、
苦労していることを教えてください

Q4
青春の思い出は、高校時代の部活動です。辛いことも沢山あり
ましたが、仲間と助け合い協力しながら取り組んだ日々が大切
な思い出になっています。

青春の思い出を教えてください

Q5
今後の目標は、様々な視点で考え患者様一人一人に向き合え
るセラピストになることです。総合病院に務めているため様々
な疾患を担当します。そのため、幅広い知識が必要となります。
一人一人に向き合えるよう今後も自己研鑽に励んでいきます。

今後の目標について教えてください

今年度、鈴木重行先生が日本理学療法士協会永年会員表彰を、山本佳司先生が秋の叙勲
（瑞宝双光章）を受賞されました。栄えあるご受賞を心からお祝い申し上げます。

各 賞 受 賞 の お 知 ら せ

令和５年度日本理学療法士協会　永年会員表彰

令和 6年度秋の叙勲　瑞宝双光章

～永年会員表彰とは～
50年以上にわたり日本理学療法士協会の会員として後進の育成に尽力し他の模範となった方に授与されます。

受賞に関して喜びの声をお聞かせください
この度、PT協会より協会員50年経過したことによる永年会員表彰を受賞しました。理学療法
士の免許取得後、リハセンター、病院に約10年間勤務した後、名古屋大学に赴任してきまし
た。赴任後は愛知県士会やPT協会の理事をはじめ、愛知県で開催された全国学術大会の準
備委員長や大会長などを務めさせて頂きました。また、名古屋大学での約35年間の教員生活
では多くの学生を社会に送り出すことができました。
この様な活動ができましたのも、愛知県士会の先生方や先輩諸氏のご支援、ご鞭撻のお陰と
思い感謝しております。有難うございました。

約50年間、理学療法士という仕事に携わってきました。この間、私自身が獲得した理学療法の
スキルによって、患者様の機能を改善できる喜びは何物にも変えがたいと感じており、良い仕
事に従事できたと実感しています。特に若い先生方には自分自身が興味を持てる、関心のあ
る、将来突き詰めていきたい領域をなるべく早く見つけて突き進んで頂きたいと思います。
一方で、世の中はますます多様性が求められる時代になってきています。その中で、理学療法
という専門性だけでなく、他業種の専門的知識をうまく融合させ、ご自身のオリジナリティーを
確立して活躍する人がどんどん排出されることを期待しています。

この度、令和6年秋の叙勲に際し、児童福祉功労として瑞宝双光章を拝受いたしました。愛知
県理学療法士会の会員として叙勲を受章したのは、塩之谷先生、石本先生に続き、私が3人
目となるかと思います。
児童福祉功労は、子どもたちの福祉向上に長年貢献した方 を々称える分野であり、これまでの
活動を評価していただけたことを心からうれしく思っております。
さらに、皇居の長和殿春秋の間において天皇陛下に直接お会いする貴重な機会を得ること
ができ、深い感激を覚えました。この栄誉を受け、より一層精進し、子どもたちの未来を支える
活動に邁進してまいりますので、今後ともご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

今回の受章を通じて、理学療法士が叙勲を受けることができるという事実を、多くの後輩たち
に伝えられることを何よりもうれしく思っています。ただし、叙勲は長年にわたり貢献した方々に
対して、周囲の推薦を経て授与されるものです。
現在の社会では、同じ職場で長期間評価を受け続けることが難しい時代ですが、自分のやり
たいことを見つけ、それに向かって努力し続けることが何よりも重要です。地道な努力は、必ず
誰かが見ていて評価してくれる日が来ます。皆さんも自分の信じた道を貫き、理学療法士とし
ての価値を高めていってください。

受賞を受け、後輩に向けてメッセージをお願いします 鈴木　重行 先生

～瑞宝双光章とは～
瑞宝章は明治21年に制定されました。瑞宝双光章は公務などに長年にわたり従事し、成績を挙げた方に授与
されます。

受賞に関して喜びの声をお聞かせください

受賞を受け、後輩に向けてメッセージをお願いします 山本　佳司 先生
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事務局からのお知らせとお願い

愛知県理学療法士会ニュース　ペーパーレス化のお知らせ
これまで紙媒体にてお届けしてきた士会ニュースですが、昨今の社会情勢を鑑みて今回の
216号をもちまして紙媒体での発行・発送を廃止させていただくこととなりました。令和７年
度以降はペーパーレス化にともない、年4回電子媒体（PDF形式のデジタル版）のみの発
行・配信となります。デジタル版は愛知県理学療法士ホームページにて閲覧・ダウンロードが
可能、発行のお知らせはメール通信にてご案内いたします。情勢にあわせ県士会の情報発
信の方法が変わっていきますが、今後も一人でも多くの会員のみなさまにニュースを読んで
いただけるよう、有益な情報の配信や内容の充実を図ってまいりますので、ご理解ならびに
ご協力を賜りますようお願いいたします。

会員からの情報提供・ニュース投稿のお願い
地域支援活動・災害ボランティア活動など会員の皆さまの活動は多岐にわたっております。
理学療法士の活躍を県民にお知らせするためにも情報提供・ニュース投稿のご協力ください。
皆さまの活動を広く周知することも士会ニュースの役割です。
お気軽に事務局にご連絡いただきますようお願いいたします。
※投稿内容は精査させていただきますので予めご了承ください。

※愛知県理学療法士会ホームページ
　広報誌 最新号&バックナンバーはこちらより

あなたの投稿をお待ちしています！

クリニックで主任職。1日の勤務は長いですが、休みはしっかりとれます。
普段の働き方は？Q1

史跡巡りです。お城などの遺跡や博物館を巡って学んでます。また、文化財サポー
タークラブに参加しお城の堀の清掃や古墳ウォーク等のイベントのボランティアも
しています。

紹介する「わたしの趣味」は？Q2

50歳を過ぎ、仕事はある程度は余裕をもってできるようになり、子供達にも手がか
からなくなりました。人生の後半戦だなと思っていたら、ふと自分のコミュニティが家
族と仕事関係だけだと驚愕しました。このまま退職したらフレイルになってしまうと
思い、もともと好きだった歴史の勉強を通して新たなコミュニティを作ろうと、文化
財サポータークラブに参加しました。

きっかけは？Q3

My
time 神谷　正実

医療法人鳳紀会
大崎整形リハビリクリニック

勤務年数：8年／PT年数：25年目

行事・研修案内
下記は本誌制作時点の情報となります。

最新の行事・研修情報や各研修の内容・申込方法等の詳細は　
当会ホームページをご確認ください➡   

このコーナーでは、ご自身の活動や趣味を紹介したい人を
募集しています。
また、お近くに輝いている人がいましたら推薦してください！
詳しくは事務局までご連絡ください。

新しいコミュニティ作りはなかなかハードルが高い感じがします
が、趣味が同じだと年齢や仕事など関係なく楽しい時間が過ごせ
ます。また、地域には自分が知らない文化財がたくさんあります。
住んでいるところの歴史を知るとちょっと自慢したくなることもあ
るかもしれませんよ！

Message

臨床実習指導者のためのBrush Up講座Advanced
日　時 令和7年2月2日（日）12:30～17:00
開催方法 オンライン開催

※申込受付終了

介護予防指導者育成事業地区研修会（名古屋・西三河）
日　時 令和7年2月2日（日）13:00～16:00
開催方法 オンライン開催

生涯学習部主催症例検討会
日　時 令和7年2月9日（日）9:45～14:00
開催方法 対面開催：藤田医科大学

小児領域の地域リハビリテーション公開講座２
日　時 令和7年2月9日（日）10:00～12:00
開催方法 オンライン開催

ワールドカフェ～子どもの運動と発育について考えよう～
日　時 令和7年2月11日（火・祝）10:00～12:00
開催方法 対面開催：名古屋市立大学

在宅医療リハビリテーション推進研修会
日　時 令和7年2月15日（土）13:00～16:00
開催方法 オンライン開催

東三河支部冬季症例検討会
日　時 令和7年2月15日（土）13:30～15:30
開催方法 対面開催：豊川市民病院

第2回尾張北部地区支部症例検討会
日　時 令和7年2月16日（日）9:30～13:00
開催方法 対面開催：小牧勤労センター

障がい福祉サービス（就労支援）研修会
日　時 令和7年2月21日（金）19:00～20:30
開催方法 オンライン開催

教育研修部第3回研修会
日　時 令和7年2月16日（日）13:00～15:40
開催方法 オンライン開催

※申込受付終了
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電気代削減・不動産・車買取販売の仲介 
高い・安いかも分からない固定費を削減するだけで日々のコストはかなり削減されます。 
不動産の購入・販売しようとしている方、豊富な知識を活かして最適な土地の提案・価格 

の提案をさせていただきます。 
車の買取・販売を理学療法士会の方限定で高く買い取り、安く販売出来る事があります。 

下記サイトの商品最大２０%OFF 
下記のECサイトの商品の中から購入したい商品を電話でご連絡していただければ、 

全商品最大２０%OFFでご購入いただけます。 

ケニス株式会社　https://www.kenis.co.jp/   株式会社デビカ　https://debika.co.jp/ 

東京硝子機械株式会社　https://www.tgk.co.jp/　アズワン株式会社　https://axeLas-1.co.jp/ 

        
              お気軽にお問い合わせ下さい

有限会社ワイ・エス・ケイ・サービス
TEL052-777-7599

E-MAIL:hoken@ysk7599.com

愛知県理学療法士会特別特典

取り扱い保険会社 

個人様・法人様どちらもご連絡お待ちしております

あいおいニッセイ同和
損害保険 

日新火災海上保険 
三井住友海上あいおい生命

愛知県理学療法士会の皆様へ

保険のことお任せ下さい 

日々のコスト削減のご相談も乗ります

https://as-1.co.jp/

賛助会員情報行事・研修案内
下記は本誌制作時点の情報となります。

最新の行事・研修情報や各研修の内容・申込方法等の詳細は　
当会ホームページをご確認ください➡   

賛助会員情報

ワークライフサポート部主催「男性の育児休暇」座談会
日　時 令和7年2月22日（土）19:00～20:00
開催方法 オンライン開催

介護予防指導者育成事業地区研修会（尾張・知多・東三河）
日　時 令和7年2月23日（日）13:00～16:00
開催方法 オンライン開催

第3回療法士が知っておきたい診療報酬の基本
ーあなたが自身と患者の未来をつくるー
日　時 令和7年2月27日（木）19:00～20:00
開催方法 オンライン開催

国際競技大会支援のための研修プログラム　応用編A
日　時 令和7年3月2日（日）9:30～16:30
開催方法 対面開催：フジコミュニティセンター

国際競技大会支援のための研修プログラム　応用編B
日　時 令和7年3月15日（土）9:30～16:20
開催方法 対面開催：フジコミュニティセンター

第5回愛知JRAT研修会
日　時 令和7年3月22日（土）13:00～17:00
開催方法 対面開催：鵜飼リハビリテーション病院

初級・上級管理者ブラッシュアップ研修
日　時 令和7年3月15日（土）10:00～13:00
開催方法 オンライン開催

令和7年度新人オリエンテーション（新人理学療法士研修会）
日　時 令和7年4月20日（日）13:00～15:00　※15:00～養成校教員との親睦会
開催方法 対面開催：岡谷鋼機名古屋公会堂

※以下は本誌制作時点で詳細調整中です。
■産業理学療法基礎講座　3月開催予定
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介護・ヘルスケア事業／保険外リハビリ

理学療法士募集中

あなたの専門性を求めている！理学療法士の新たなフィールドを創る

個人が持つ「なりたい自分」の実現を
支援するリハビリを提供します

施設の特徴

ウェルウォーク (WW)の導入しています

今後の展望

退院後の選択肢としてWWがあることで
重症度に関わらず、 歩行自立度の向上や
歩容の改善など目的にあったWWの設定
を行うことでよりニーズに則した介入が
可能となりました。

●科学的根拠に基づいたトレーニング理論と最先端の機器を活用
●自費だからこそできるオーダーメイド型トレーニングでご利用者様
一人一人に合ったプランを提供

●リハビリテーション医へのプログラム相談を実施しトレーニングの
質を高めている

WWを導入している施設様同士での連携と
いった活動ができれば、更に多くの患者様に
活用して頂けると考えております。
生活期におけるWWを用いた歩行トレーニン
グの効果、及び対象、適応等について検証し
ていき、活用方法を幅広く検討していきます。

〒460‐0008  
愛知県名古屋市中区栄5-1-32久屋ワイエスビル１F

名古屋栄店

052-253-6545（9:00～19:00）

お問合せ 090-6383-4118�����������������������������

市営地下鉄名城線 「矢場町」駅 徒歩 3分
市営地下鉄東山線 「栄」駅 徒歩 5分

エービック リハビリ

レギンス製作例 スーツ製作例

DMO® DEFO (Dynamic Elastomeric Fabric Orthoses)
従来の硬性のものとは異なる軟性装具です。
筋骨格の感覚器官を通じて体性感覚を刺激し主に近位の
安定性と遠位機能を改善するために処方されています。

- 神経性側弯症
- 脳性麻痺からの不随意運動
- 過緊張・低緊張
- 姿勢・骨盤の安定
- 伸展サポート
- 回外動などの促進

ライクラ軟性装具
オーダーメイド

日本正規代理店
グローブ製作例

Dynamic Movement Orthoses®

dm
orthotics
live your life.

価格・デモ機ご希望の際はお問い合わせください。

Chipmunk®

JumpStart Leap Frog®JumpSttart L

JumpStart Bunny

Cascade Dafo, Inc.日本正規代理店

価格・デモ機ご希望の際はお問い合わせください。

”固定式スプリント・クイックリリース“　

バスコ2810
◆幅が調節可能
◆設定角度が調節可能
  （15°から85°）
◆オプションの底背屈補助部品との
   組み合わせにより底背屈補助が可能
◆クイックリリース機構
◆重量　210-220グラム（アルミ）

完成用部品登録

”固定式スプリント・クイックリリース“　

バスコ2850
◆幅が調節可能
◆足底板の角度が調節可能
（0°から80°）
◆背屈角度が調節可能
（0°から20°）
◆クイックリリース機構
◆重量　210グラム（プラスチック）クイックリリース機構により

足部と副子の脱着が容易です。

Basco Healthcare日本正規代理店

http://www.pomgs.co. jpinfo@pomgs.co. jp
tel .  (0568)  47-0150 fax (0568)  47-0151
kikaku@pomgs.co.jp
サンプル貸出・ご購入窓口： 企画事業部

月～金：午前8時30分～午後5時　定休日：土・日・祝

賛助会員情報 賛助会員情報
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